

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

14 mai 2025

Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie, Mésoamérique, Amérique du Sud, États-Unis et Canada



« Territoires additionnels »

L'œuvre dans les « territoires additionnels » a commencé en 1994 et se poursuit jusqu'à aujourd'hui. Ces « territoires additionnels » sont localisés dans plusieurs des régions où l'Église du Nazaréen est présente. On trouve généralement dans ces territoires une certaine résistance à l'Évangile, ce qui signifie que la proclamation publique de l'Évangile peut y être limitée. Par conséquent, une approche créative du ministère et de la mission est alors nécessaire. Il peut également s'agir de territoires où l'Église du Nazaréen est déclarée officiellement auprès des autorités mais où l'environnement politique, social ou religieux n'est pas favorable pour des actions d'évangélisation chrétienne et pour le développement de l'église. Nous associons souvent des langues spécifiques aux pays spécifiques auxquels nous nous intéressons. Cependant dans ce cas, le langage le plus important est celui de la grâce et de l'amour, qui permet de partager l'espérance du Christ. Quel que soit le contexte politique, économique, social ou religieux, l'Église du Nazaréen est présente pour témoigner de l'amour inconditionnel de Dieu envers tous, quel que soit leur âge et leur situation. Dans ces territoires, il existe de nombreuses difficultés pour diffuser la Bonne Nouvelle de Jésus, en particulier lorsqu'il est nécessaire de se rendre dans des régions reculées pour établir des liens avec ses « contacts » car les routes et les infrastructures sont en mauvais état. Comment les ouvriers arrivent-ils à parcourir de longues distances sans véhicule ? Les voitures et les camionnettes sont chères et peu discrètes, mais il existe un moyen de le faire. Dans un territoire, ils ont constaté que les motos et les « trois roues » permettent d'accomplir cette tâche.



16 606 membres



134 églises pleinement organisées, 122 églises pas encore organisées



26 ministres habilités par les districts et 17 ministres ordonnés

PRIÈRE



- Prions pour les personnes qui doivent trouver des moyens créatifs d'établir des liens avec leurs « contacts » dans des régions reculées de ces « territoires additionnels ».
 - Prions pour la sécurité de ces ouvriers qui parcourent de longues distances avec des moyens limités pour leur voyage et leur hébergement.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour la fidélité de ces ouvriers qui font preuve de résilience et d'ingéniosité pour mener à bien l'œuvre de l'Évangile dans ces territoires malgré les réticences et l'absence de réaction au ministère.
- Louons Dieu pour la fidélité des nazaréens du monde entier qui donnent au Fonds pour l'évangélisation mondiale (FEM) et pour financer différents projets afin de fournir les équipements nécessaires.



Saviez-vous que les dons au Fonds pour l'évangélisation mondiale (FEM) permettent à l'Église du Nazaréen d'établir une présence dans différents « territoires additionnels » ? Dans les régions reculées d'un « territoire additionnel » où les transports en commun sont rares et où l'état des routes rend souvent les déplacements difficiles, l'Église du Nazaréen a trouvé une solution innovante pour poursuivre le développement de son ministère. Grâce à un projet visant à fournir des motos aux responsables de district, les responsables nazaréens sont désormais en mesure de se rendre dans des villes reculées auparavant inaccessibles.



Pour les responsables de district de ce territoire, les déplacements ont toujours posé problème. Du fait du mauvais état du réseau routier et du manque de transports en commun dans de nombreuses régions, il était extrêmement difficile de rendre visite aux pasteurs, aux églises et aux congrégations. Mais grâce aux efforts des nazaréens du monde entier qui ont soutenu cette initiative, les responsables ont déjà reçu un véhicule à trois roues et deux motos, ce qui leur permet de se déplacer en fonction des besoins.

Ces motos ont déjà eu un impact important sur le terrain. Un responsable de district qui n'avait jamais pu se rendre dans certaines zones rurales a utilisé son nouveau véhicule à trois roues pour se déplacer et dispenser une formation pastorale. Cette initiative a également permis à plusieurs étudiants en formation pastorale de terminer leur programme d'études et de se préparer à l'ordination.



Ce récit souligne la créativité et la détermination de l'Église du Nazaréen pour étendre la portée de son ministère, malgré les défis liés à la géographie et aux infrastructures. Ce projet qui a permis aux responsables de district de disposer de motos est devenu un outil essentiel pour s'assurer que notre message d'espérance et de foi continue de se répandre dans les régions les plus reculées où l'église a des contacts. Pour en savoir plus ou soutenir un projet similaire, cliquez [ici](#).

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à soutenir ce type d'action ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#). Mais le plus important est de prier, même pour ces personnes qui ne peuvent pas être nommées et qui se trouvent dans des lieux qui ne peuvent pas être identifiés, et de faire confiance à Dieu pour AGIR dans ces lieux. Dans le cas des « territoires additionnels », il est nécessaire de prier et de donner pour des lieux où il est impossible de vous rendre, afin d'atteindre des objectifs que vous ne pourriez pas accomplir sans vous joindre à d'autres personnes dans ce projet.

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

